

Todesanzeige und Danksagung

*Menschen, die von uns gehen, sind wie eine Sonne,
die für immer versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt für immer
in unserem Herzen zurück.*

Traurig, doch mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von

Walter Adalbert Eggimann

23. April 1932 bis 29. April 2016

Kurz nach seinem 84. Geburtstag wurde er von seiner Krankheit erlöst und durfte sanft einschlafen.

Du wirst immer in unseren Herzen weiterleben.

Auf Wunsch des Verstorbenen fand die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Steffisburg statt.

Wir danken herzlich Herrn Pfarrer Thomas Bornhauser für seine einfühlsamen Abschiedsworte und der Organistin Frau Ruth Blaser für das ergreifende Orgelspiel.

Im Weiteren danken wir für die tröstenden Worte, Karten, Blumen und allen, die Walter Adalbert im Leben Liebes und Gutes getan haben.

Traueradresse: Liselotte Eggimann-Fahrni, Weieneggstrasse 11, 3612 Steffisburg

Steffisburg, im Mai 2016

Die Trauerfamilie